
7 Pièces

300 m²

Réf. M1818

2 950 000 €

Anglet
Maison à vendre (64600)
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Édifiée  sur  une  parcelle  de  plus  de  1  000  m²,  cette  belle  maison

contemporaine  de  245  m²  est  entourée  d'un  magnifique  jardin

paysager avec piscine chauffée. Elle comprend un salon avec cheminée

au gaz, une salle à manger, une cuisine américaine avec îlot central et

arrière-cuisine  et  un  bureau.  L'étage  accueille  3  suites  avec  salles

d'eau/bains  et  terrasses,  dont  une  vaste  suite  parentale  avec  grand

dressing.  Le  sous-sol  de  125  m²  supplémentaires  est  entièrement

dédié au confort et à la détente : salle de sport avec sauna, hammam

et jacuzzi. Cave à vin, buanderie et garage pour 4 véhicules. ...

Built  on a plot of over 1,000 sqm, this beautiful  245 sqm contemporary home is

set  within  a  magnificent  landscaped  garden  featuring  a  heated  swimming  pool.It

comprises a living room with a gas fireplace, a dining room, an open-plan kitchen

with central island and utility room, as well as a study.Upstairs, there are three suites

with shower rooms/bathrooms and terraces, including a spacious master suite with

a large walk-in dressing room.The 125 sqm basement level is entirely dedicated to

comfort  and relaxation,  offering a  gym with  sauna,  hammam, and jacuzzi.  A wine

cellar, laundry room, and ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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